



**Nombre del alumno: Jorge Uziel Del  
Ángel Vázquez**

**Nombre del profesor: Luis Miguel  
Sánchez Hernández**

**Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnista**

**Materia: Comunicación oral**

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo: El mensaje**

Ocosingo, Chiapas a 04 de febrero del 2022.

# El mensaje

La comunicación es una herramienta de las principales para dar y recibir información en la sociedad en la que vivimos, la comunicación es base principal para tener o llegar a acuerdos con las personas para cumplir o satisfacer nuestras necesidades.

Para esto se ocupa un emisor y receptor o receptores tal cual ejemplo se puede tomar de un salón de clases en el cual el emisor sería el profesor y los receptores serían los alumnos,

Muchas veces no tenemos la costumbre o educación para nosotros como personas comunicarnos entre sí de la manera correcta o conveniente ante las situaciones lugares o problemas que se presenten en la sociedad, ya que tampoco sabemos escuchar y por esa causa mal interpretar el mensaje que nos quieren hacer llegar.

Ya que el mensaje se tiene que saber interpretar, entender, y por lo regular de las veces devolver una respuesta respecto al tema del que se esté hablando para mantener una congruencia., que aun así no estamos concretando que siempre se dé una respuesta adecuada ya que también se puede desviar la respuesta del mensaje para desviar el tema o hacernos los desentendidos.

Mucha gente cree al ver a los artistas oradores o gente que se expresa con mucha exactitud ante un grupo de personas (público), es un perfecto emisor cuando la realidad es que no es así en algunas veces ya que ese tipo de personas transmiten un mensaje unidireccional. Y el resto depende de la forma en la cual sea escuchada y tomada esa información por cada persona, ya que también el escuchar es un arte y a esa arte se le llama escucha activa.

Esta habilidad tiene como respuesta no solo escuchar por escuchar lo que se dice o expresa de otra persona si no el digerir para poder entender mucho más fácil el mensaje que nos quieren hacer llegar ya sea triste o de alegría interesante o vano.

Cada vez hay más factores que ensucian o degradan a la escucha activa, porque lo digo por la simple razón de que cada vez existen distractores que perjudican al receptor y solo nos dejan entender un poco de lo que el mensaje nos quiere decir en sí.

Para que nosotros podamos ser conscientes y poder ser unos magníficos receptores de la escucha activa tenemos que tener en cuenta algunos factores como

Escuchar atentamente las palabras contenidas en el mensaje que estamos recibiendo.

Identificar el tono de voz que maneja el emisor para transmitir el mensaje

Observar el lenguaje corporal que utiliza el emisor cuando transmite el mensaje

Si estamos conscientes de cumplir con los siguientes puntos se puede decir que realmente estamos escuchando al emisor.

Cuando nos hacen llegar o quieren que estemos completamente entendiendo el mensaje se ocupa de tres puntos más que nos darán claridad al transmitir el mismo.

Las palabras son base en el contenido del mensaje estas se utilizan para dar el significado a lo que se quiera dar a entender ya que constituye un porcentaje de la comunicación que se transmite.

El lenguaje paralingüístico viene siendo el tono de voz y volumen que se ocupa para expresar el mensaje.

El lenguaje corporal también influye mucho al hacer llegar más clara mente un mensaje

Con esos tres elementos se podría decir que es más claro y entendible lo que nos quieres transmitir para así poder entender completamente el mensaje.

Con esos tres puntos también podemos darle la atención y credibilidad a el mensaje que se exponga ya que si lo que se está hablando al ver sus tonos de voz movimientos

y volumen podemos saber más sobre la situación que se está exponiendo o lo que nos quieran hacer sentir.

Existe mucha polémica en cuestión de las formas y modos en las cuales se dicen las cosas o se quieren dar a entender ya que influye mucho los puntos anteriores para ver si es la situación tal cual a lo que expresa el emisor ya que muchas veces el emisor quiere dar a entender algo, pero su actitud puede demostrar todo lo contrario.

Esto también influye en la credibilidad de cómo o cuanta atención prestemos a ese tema o a la persona que lo está contando o haciendo llegar ya que lo hace ver más atractivo e interesante a los demás y a quien no le gusta tener la atención absoluta de las personas con las que habla., otro punto muy importante que se tiene y muchos de nosotros hemos caído en las suposiciones suponemos algo y damos casi por seguro ese algo cuando en si muchas de las veces no tenemos la información completa que nos haga completamente verdadera la información.

Con este tipo de incidentes justificamos esto con el yo supongo yo creía o pensé que esto lo único que hace es a crear incertidumbre o mejor conocido en mi tierra como hacer chismes, esto es uno de los muchos problemas que ensucian el mensaje ya que no podemos ir por la vida dando a entender a medias las cosas.

En estos tiempos podríamos evitar infinidad de problemas si todos supiéramos escuchar y dejáramos de suponer ya que esos dos puntos son de los principales causantes de muchos conflictos en todo el mundo, tenemos como objetivo principal escuchar con atención y si no entendemos preguntar sin ninguna pena ya que si la gente perdiera el miedo a preguntar nos facilitaríamos más la vida en sociedad.

Otra de las cosas que influyen en el entendimiento y buena comunicación del mensaje es el como nosotros como emisores queremos dar a entender lo que decimos ya que dependemos mucho de las palabras correctas y tonalidad sin tonos golpeados o malas palabras para así poder generar buena imagen antes las demás personas que se encuentran escuchando lo que se expresa.

Los elementos del mensaje son tres y son muy importantes para seguir entablando una buena comunicación estos puntos principales son el emisor receptor y mensaje.

Muchos tenemos la creencia de que el mensaje solo se entrega o se hace saber sobre una hoja o escrito cuando en sí cuenta como mensaje también el modo verbal ya que muchas de las cosas no se pueden hacer saber o expresar sobre papel.

Cada vez creemos que estamos en la misma sintonía por medio de la tecnología, pero en sí no es así ya que mucho de las afectaciones que tenemos en estos tiempos es por la mala expresión al comunicar las cosas vía texto por nuestros celulares, la mayoría de problemas en parejas o con hijos y sociedad es gracias a la mala comunicación en la sociedad.

### **Conclusión**

Tenemos la responsabilidad de tomarnos el tiempo de expresarnos de manera correcta para evitar malos entendidos y hacer que el mensaje sea más claro para las personas que nos rodean o con las cuales convivimos y hablamos en nuestra vida cotidiana dejar a un lado la ideología de tomarlo a la ligera y entender los mensajes a medias ya que eso nos hace cometer errores muchas veces de ellos irreversibles.

Otra de las cosas que influyen mucho en ser corrector al hacer entender las cosas es la coherencia y congruencia que tengas al hablar de la mano con el tono y volumen de voz que presentes al hablar ya que al no hacer o tener en cuenta esto podríamos tener problemas o dar a entender otras cosas y tener confusiones y problemas a corto o largo plazo

# **Bibliografía**

**UDS.COMUNICACION ORAL, SEGUNDO  
CUATRIMESTRE. ANTLOGIA**